



www.mg.co.id

Italia Melebihi Ekspektasi Mancini

ROMA (IM)- Turun dengan banyak pemain muda, Italia sejauh ini belum terkalahkan di UEFA Nations League. Roberto Mancini tak menyangka Italia tampil oke.

Mancini merombak skuad Italia untuk menghadapi UEFA Nations League. Pada pertandingan pertama melawan Jerman, Mancini melakukan 10 perubahan pada starting XI Italia jika dibandingkan saat kalah 0-3 dari Argentina di Finalissima.

Sejumlah wajah baru mewarnai timnas Italia. Davide Fratessi, yang diturunkan di laga melawan Jerman, merupakan pemain ke-71 yang dipakai Mancini.

Sejauh ini Italia belum terkalahkan di UEFA Nations League. Dalam tiga pertandingan, Gli Azzurri mencatat kemenangan atas Hungaria serta bermain imbang melawan Jerman dan Inggris.

Italia untuk sementara memimpin klasemen Grup A3 dengan lima poin dari tiga pertandingan. Pencapaian Italia sejauh ini mengjutkan Roberto Mancini.

"Saya akan berterus terang, saya tidak menyangka

ini, saya kira akan lebih buruk," ujar Mancini seperti dilansir Football Italia.

"Kami masih punya banyak pekerjaan rumah, jalan masih panjang. Kami jelas harus mencetak lebih banyak gol dan jika Davide Fratessi mencetak gol di lima menit awal (saat melawan Inggris), permainan akan berbeda. Dia akan melakukannya lain kali."

"Saya tidak meyakini kami tampil begitu bagus selama tiga pekan bersama. Penting kami tidak mengubah gaya main, bahkan ketika orang-orang berbeda," kata Mancini. ● vit



ROBERTO MANCINI
Pelatih Timnas Italia

Bursa Transfer: Chelsea Ramaikan Perburuan Raheem Sterling

LONDON (IM)- Raheem Sterling masuk dalam daftar incaran Chelsea pada bursa transfer musim panas mendatang. Bahkan menurut laporan Daily Telegraph, pemain Manchester City itu terbuka untuk bergabung dengan The Blues.

Barcelona dan Real Madrid, sebelumnya menaruh minat pada Sterling. Kedua klub raksasa Spanyol itu sudah menyiapkan mahar sebesar 50 juta dan 60 juta euro untuk mendapatkan tanda tangan pemain Inggris tersebut. Tapi sampai saat ini belum ada kelanjutan dari rumor ini. Kontrak Sterling bersama Man City diketahui baru berakhir pada 30 Juni 2023 mendatang.

Apalagi sejauh ini belum ada tanda-tanda Sterling akan membarui kontraknya. Sehingga tak aneh banyak klub yang tertarik mengamankan jasa Sterling. Terlebih pemain berusia 27 tahun ini telah menjalani musim yang memuaskan dengan mengumpulkan 17 gol dan sembilan assist dalam 47 penampilan di semua kompetisi.

Minat dari Barcelona berasal dari ketidakpastian seputar masa depan Ousmane Dem-

bele. Pemain Prancis itu bisa saja pergi dari Camp Nou sebagai agen bebas karena waktu Barca untuk mengikatnya tinggal sebentar lagi. Sedangkan untuk Real Madrid, Sterling diproyeksikan menggantikan Marco Asensio. Sejauh ini Asensio mengatakan masa depannya di klub masih 50:50.

Sementara itu, minat dari Chelsea datang setelah inkonsistensi Hakim Ziyech, Timo Werner dan Christian Pulisic. Masa depan tiga penyerang di Stamford Bridge sedang naik daun, tapi setidaknya satu dari mereka diperkirakan akan meninggalkan klub musim panas ini. Sterling dengan demikian merupakan opsi yang layak dipertimbangkan untuk The Blues.

Dari laporan Daily Telegraph pun, Sterling menaruh minat untuk klub asal London itu. Chelsea mungkin juga mampu membayar sekitar 60 juta Euro untuk Sterling, tetapi Barcelona dan Real Madrid tentu tidak akan membiarkan Sterling lepas begitu saja. ● vit



RAHEEM STERLING
Pemain Man City



FIKAYO TOMORI
Pemain Timnas Inggris

Tomori dan Mason Mount Frustrasi Inggris Ditahan Italia

Gol telah menjadi masalah bagi Italia, tetapi Inggris juga mengalami kendala yang sama. The Three Lions bahkan gagal mencetak gol dari permainan terbuka dalam lebih dari empat jam sepak bola, sesuatu yang disesali Tomori dan gelandang Mason Mount.

ROMA (IM)- Fikayo Tomori mendapatkan kesempatan pertamanya menjadi starter di timnas Inggris saat menghadapi Italia dalam pertandingan UEFA Nations League di Stadion Molineux, Wolverhampton, Ahad (12/6) dini hari WIB. Ia membuat tekel penting untuk menghentikan

Willy Gnonto dalam laga yang berkesudahan imbang 0-0.

"Itu pertandingan yang bagus, sayangnya kami tidak mendapatkan gol," kata Tomori kepada RAI Sport, dikutip Football Italia.

Tomori membela AC Milan dan meraih gelar juara Serie A setelah dipinjamkan Chelsea musim lalu. Ia mengaku

mendapatkan banyak pelajaran merumput di Serie A.

"Saya belajar cara yang sama sekali berbeda dalam melihat permainan. Itu berbeda di Inggris dan sesuatu yang dapat saya bawa untuk tim, untuk diri saya sendiri," kata Tomori.

Gol telah menjadi masalah bagi Italia, tetapi Inggris juga mengalami kendala yang sama. The Three Lions bahkan gagal mencetak gol dari permainan terbuka dalam lebih dari empat jam sepak bola, sesuatu yang disesali gelandang Mason Mount.

"Ini membuat frustrasi, kami ingin menang, menciptakan peluang, dan mencetak gol. Saya mungkin seharusnya melakukan lebih baik dengan peluang saya, kami memiliki

beberapa peluang lain dan itu adalah sesuatu yang harus kami perhatikan. Kami menjaga clean sheet jadi itu adalah sesuatu yang positif tetapi kami harus mengusahakannya," kata Mount kepada Channel 4.

Ia mengatakan Inggris memiliki peluang melawan Italia dan seharusnya mencetak gol. Namun gelandang Chelsea ini menyadari terkadang tim harus melewati periode-periode sulit seperti ini.

"Kami harus terus bekerja keras dalam latihan, lihat di mana kami bisa berkembang. Kami memiliki para pemain untuk melakukan itu, bakat dan kualitas, kerjakan saja," lanjut Mount.

Mount memiliki peluang terbaik dalam pertandingan, tendangannya membentur mi-

star gawang di babak pertama.

"Saya diberi peran melakukan kebebasan untuk berkeliraran dan menemukan ruang, menghubungkan lini tengah dengan para pemain depan. Saya menemukan diri saya di ruang untuk menembak tetapi tidak melakukannya dengan cukup baik dari tembakan itu, terlalu mudah untuk kiper. Ini sulit untuk diterima karena saya merasa kami bisa mendapatkan lebih banyak," jelasnya.

Ia menegaskan, Inggris ingin memenangkan setiap pertandingan, bahkan jika itu adalah pertandingan persahabatan. "Kami telah melihat dua pertandingan terakhir, merasa percaya diri dengan apa yang kami lakukan tetapi ini adalah pertandingan yang sulit," kata dia. ● vit

Indonesia vs Nepal, Shin Tae-yong hanya Pilih Pemain Bermental Baja

KUWAIT CITY (IM)- Shin Tae-yong tidak ingin para pemain Indonesia terus meratap kekalahan 0-1 dari Yordania pada laga kedua Grup A kualifikasi Piala Asia 2023 putaran ketiga. Karena itu dia berusaha mengobarkan semangat pasukannya.

Shin terus menyemangati anak asuhnya setelah terpelelet di Stadion Internasional Jaber Al-Ahmad, Kuwait City, Minggu (12/6). Sebab, laga teramat penting sudah menanti. Pelatih asal Korea Selatan itu menegaskan hanya akan menurunkan pemain yang memiliki mental baja dan kemauan keras untuk meraih kemenangan pada laga pamungkas melawan Nepal.

Skuad Garuda masih berpeluang lolos ke putaran utama Piala Asia 2023 andai bisa mengalahkan Nepal di laga terakhir. Tapi, itu juga dipengaruhi hasil pada pertandingan lain di grup berbeda.

Meski ada sejumlah syarat yang harus dipenuhi, Shin tetap optimistis bisa membawa tim Merah Putih berlaga di turnamen tertinggi Benua Kuning itu pada tahun depan. Karena itu dia bertekad menundukkan Nepal.

"Kita masih punya satu laga lagi. Jika kami bisa mendapat tiga

poin di laga terakhir, saya yakin kami bisa dapat hasil bagus," kata Shin saat jumpa pers.

Pelatih asal Korea Selatan lalu membakar semangat para pemainnya dan sekaligus mengeluarkan ultimatum. Dia menegaskan hanya akan memilih pemain dengan mental baja dan keyakinan tinggi bisa menang untuk melawan Nepal. "Kami akan melihat seberapa siap para pemain di laga

pamungkas nanti. Siapa yang memiliki tekad untuk memenangkan laga nanti," tutupnya.

Duel kontra Nepal merupakan hidup dan mati bagi Indonesia. Tentunya tekanan serta beban yang dipikul para pemain akan lebih besar dari dua laga sebelumnya. Karena itu dibutuhkan mental baja. Partai Indonesia vs Nepal akan tersaji Rabu (15/6) dini hari, di Stadion Internasional Jaber Al-Ahmad, Kuwait City. ● vit



SADDIL RAMDANI
Pemain Timnas Indonesia

Tahun Ini Bukan Musim Gagal buat Salah

LIVERPOOL (IM)- Mohamed Salah menepis anggapan soal musim mengecewakan usai Liverpool gagal quadruple. Dua trofi Liverpool plus penghargaan individu jadi sisi positif untuk Salah. Liverpool memasuki akhir musim 2021/2022 dengan misi meraih quadruple. The Reds sudah mengamankan gelar juara Piala FA dan Carabao Cup.

Namun, Liverpool harus mengukir keunggulan Manchester City di Premier League. Sepekan kemudian di Liga Champions, pasukan Jurgen Klopp itu dikalahkan Real Madrid di final. Meski kecewa, Salah menilai musim 2021/2022 bukanlah musim yang gagal. Apalagi secara individu pemain asal Mesir itu tampil apik.

Salah jadi top skor Premier League dan mencetak total 31 gol untuk Liverpool di semua kompetisi. Dia juga terpilih sebagai Pemain Terbaik Premier League versi jurnalis dan pemain. "Tentu saja ada kekecewaan besar, tapi bisakah kita bicara soal musim yang gagal? Saya kira tidak," ujar Salah kepada L'Equipe.

"Saya menutup musim sebagai top skor dan top assist di Premier League, saya terpilih sebagai pemain terbaik oleh jurnalis Inggris dan rekan-rekan saya." "Saya konsisten dan menentukan di sepanjang musim dan Liv-

erpool menampilkan permainan yang menarik dan meraih dua trofi. Anda tidak harus membuatnya jadi suram," kata Salah.

Pemain Terbaik

Mohamed Salah jadi mesin gol Liverpool di musim 2021/2022. Salah mencetak 23 gol di Liga Inggris, menjadikan dirinya bersama Son Heung-min sebagai pencetak gol terbanyak.

Pemain asal Mesir itu bawa The Reds juara Piala FA dan Carabao Cup. Salah pun diganjar penghargaan PFA Player of The Year alias pemain terbaik di tanah Inggris musim 2021/2022. Manajer Liverpool, Jurgen Klopp tidak kaget kalau anak asuhnya itu mendapat penghargaan tersebut. Bagi Klopp, Salah memang penuh konsistensi dan selalu bekerja keras! "Dia benar-benar layak mendapatkannya. Dia selalu dalam performa terbaik setiap pertandingan," terang Klopp dilansir dari situs klub.

Jurgen Klopp mengungkapkan, Mohamed Salah adalah pemain Liverpool pertama yang selalu datang ke tempat latihan. Walau sekali dua kali, kalah sama James Milner. Salah penuh dengan keinginan, tidak pernah berhenti berkembang, dan selalu bekerja keras. Intensitas permainannya tinggi dan dia selalu bentuk permainan terbaiknya," tutur asal Jerman itu. ● vit



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permainan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com